

Reparan pavimento en el acceso Pedro Gutiérrez

Escrito por Administrador

Jueves, 07 de Marzo de 2019 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos07032019|width=215|height=143{/besps}

El Intendente en uso de licencia Juan Carlos Gasparini recorrió el acceso Pedro Gutiérrez para observar los trabajos de reparación de baches. En los más pronunciados se colocó asfalto en frío para que las tareas de reparación no insuman mucho tiempo y de esa forma no tener que cortar el flujo del tránsito habitual en el acceso.